

La barre des 1000 victimes mortelles sera bientôt dépassée par le virus de l'Ébola



Genève, 8 août (RHC-PL)- L'Organisation Mondiale de la Santé, OMS, a estimé que le nombre des victimes mortelles provoquées par le virus Ébola, qui frappe plusieurs pays d'Afrique occidentale, devrait bientôt dépasser la barre des 1000.

L'organisation internationale a indiqué vendredi que 961 personnes ont déjà succombé à la maladie, et que 1700 cas suspects ont été recensés.

L'OMS précise que la Sierra Leone est le pays le plus touché par la maladie, elle est suivie du Liberia et de la Guinée. Au Nigeria, 13 cas, dont deux mortels, ont été signalés. Le personnel médical étant insuffisant, le gouvernement de Lagos a demandé l'aide de volontaires pour lutter contre la propagation du virus.

Les autorités sanitaires de l'Angola ont réitéré leur appel à renforcer la vigilance épidémiologique dans toutes les provinces. En Amérique latine, la Bolivie, le Salvador et le Paraguay ont mis en alerte leur système de santé, ces pays ont également pris des mesures de contrôle aux frontières. Les pays européens suivent aussi de près l'évolution de la situation de l'épidémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30608-la-barre-des-1000-victimes-mortelles-sera-bientot-depassee-par-le-virus-de-lebola>



Radio Habana Cuba